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Con el objetivo de difundir y promover la imagen del Real Sitio y  Villa de Aranjuez, la Alcaldesa, María José Martínez de la Fuente,  presidió ayer la celebración del Día de Aranjuez en la Feria  Internacional de Turismo (FITUR), punto de encuentro global para los  profesionales del turismo. Junto a la Alcaldesa asistieron a la  importante cita la segunda Teniente de Alcalde Delegada de Cultura y  Turismo, Nerea Gómez Barrasa; el Concejal Delegado de Dinamización  Económica y Empleo, Miguel Gómez Herrero; el Concejal Delegado de  Deportes, Diego López de las Hazas; la Concejala Delegada de Archivo  Municipal, Romina Giovanniello; la Concejala del PSOE, Laura Hernández;  la Concejala de In-par, Inmaculada Cárdenas; y el Concejal de Vox, José  María Gómez Vico. Asimismo, estuvieron presentes representantes del  sector turístico privado local.

“Todos compartimos la convicción de que esta cita constituye un  importante apoyo al sector turístico en una coyuntura que podemos  considerar crítica para su total reactivación y también para llegar a  superar los niveles de actividad y negocio previos a la pandemia”  expresó la Alcaldesa ribereña al inicio de su intervención que ha tenido  lugar en el stand de la Comunidad de Madrid, situado, al igual que el  de Aranjuez, en el pabellón 9 de IFEMA.

María José Martínez de la Fuente manifestó que “en este marco, y a  ese mismo fin, la presencia de nuestra ciudad se ve reforzada este año  con la recuperación de un stand propio que fortalece nuestros esfuerzos y  la visibilidad de nuestra oferta y que servirá a la mejor y mayor  promoción de nuestro excepcional producto turístico”. “Nuestro objetivo  es, con todo ello, divulgar, comunicar y promover Aranjuez al máximo,  aprovechando todas las posibilidades y justo en el momento más necesario  y oportuno”, declaró la Alcaldesa.

“La disposición de este stand propio en FITUR viene a sumarse a la  consumación de otros esfuerzos, tales como la creación del primer video  promocional general, la nueva página web, la nueva imagen de marca o la  utilización de las RRSS creadas ad hoc, en la línea de ir a máximos en  la difusión y expansión del conocimiento acerca de las posibilidades de  nuestros productos turísticos” desveló María José Martínez de la Fuente.

“En este camino -recordó la Alcaldesa- debo destacar que hemos  buscado, encontrado y aprovechado otras fórmulas, estrategias y acciones  promocionales relacionadas con nuestra condición de Paisaje Cultural  Patrimonio de la Humanidad que nos han permitido multiplicar el alcance  publicitario logrando llegar a millones de personas”. Y ha añadido:  “Cabe citar, a modo de ejemplo, nuestra participación en el programa  televisivo MasterChef Celebrity”.

María José Martínez de la Fuente se comprometió a que “seguiremos en  esta dirección, conscientes de que es necesario aprovechar todas las  oportunidades para lograr visibilidad en espacios no solo importantes  cuantitativamente sino también en aquellos que son cualitativamente  relevantes”. “Fruto de ello es, por un lado, haber sido la sede en la  que se presentó la celebración de la Cumbre de la Alianza Europea de  Academias que reúne setenta instituciones culturales y, por otro, ser en  la próxima primavera la ciudad que albergará el VIII encuentro ibérico  de Gestores de Patrimonio Mundial. Aranjuez reunirá a los gestores de  los 49 sitios españoles y de los 17 sitios portugueses incluidos en la  Lista de Patrimonio Mundial de la UNESCO, además de a numerosos  responsables de las distintas Administraciones competentes y a expertos  en materia de Patrimonio Histórico tanto españoles como lusos”, detalló  la edil ribereña.

“Todo ese trabajo de comunicación y promoción no es ajeno al hecho de  que los Jardines Históricos del Real Sitio y Villa de Aranjuez hayan  sido, con casi un millón de turistas, el lugar más visitado de cuantos  gestiona Patrimonio Nacional, y ello a pesar de que se mantuvieron  cerrados varios meses a consecuencia de los trabajos acometidos tras el  paso de la borrasca Filomena”, informó María José Martínez de la Fuente,  que señaló también que “gracias a la estrategia diseñada por el  Gobierno Municipal para afrontar los difíciles momentos que vivía el  sector a consecuencia de la pandemia, ha habido un incremento de  visitantes al Paisaje Cultural de Aranjuez, respecto de los tiempos  pre-pandemia, que se ha mantenido durante todo el 2021”. Y puntualizó:  “No hubiera sido posible sin el empuje de los propios autónomos y  empresarios de nuestro sector turístico que, con profesionalidad y  destreza, supieron superar las dificultades y adaptarse a las adversas  circunstancias”.

En el transcurso de su intervención, la Alcaldesa aseguró que “la  potencialidad turística de Aranjuez tiene todavía mucho camino por  recorrer” y que “debe afrontarse desde una perspectiva integradora, ya  que el camino hacia su consecución debe asentarse en una labor  compartida, coordinada y protagonizada por todos los sectores”. “Juntos  conseguiremos las altas cotas que Aranjuez merece”, afirmó María José  Martínez de la Fuente.

En relación a los objetivos que se pretenden este año en FITUR, la  Alcaldesa manifestó que “este año queremos aprovechar nuestra presencia  en FITUR para dimensionar, también desde esta plataforma de alcance  internacional, nuestro afán promocional y para incidir de forma singular  y específica en la difusión del Paisaje Cultural de Aranjuez como  destino de calidad excepcional y singular dentro del ámbito turístico  cultural, histórico, medioambiental, deportivo y gastronómico”. “En  definitiva, nos proponemos – insistió- impulsar la imagen de Aranjuez  como destino turístico integral con el triple objetivo de incrementar el  número de turistas, aumentar su gasto diario y sus días de estancia”.  “De forma especialmente incisiva dirigiremos nuestras estrategias a la  atracción del denominado turismo familiar”, precisó María José Martínez  de la Fuente.

Con la mirada puesta más allá de esta Feria Internacional, la  Alcaldesa ribereña indicó que “la situación sanitaria, que esperamos  mejore sustancialmente, habrá de posibilitar que nos  marquemos un nuevo  objetivo ya desde esta gran movilización turística que es FITUR; ese  objetivo es que dirigiremos nuestra oferta, al fin de incrementar el  número de turistas, al mercado nacional -más allá del turismo de  proximidad en el que seguiremos incidiendo- e iremos de la mano de la  Comunidad de Madrid para llegar al mercado internacional a cuyo fin su  Consejera de Cultura ya ha anunciado que el Ejecutivo madrileño  invertirá 27 millones de euros para promocionar la Comunidad fuera de  nuestras fronteras, prácticamente el doble de lo que se invirtió el  pasado año”.

“De forma paralela, -anunció María José Martínez de la Fuente- desde  el Gobierno Municipal incidiremos durante este año en la mejora de las  infraestructuras turísticas esenciales de forma que, aproximadamente a  mitad de este 2022, pondremos a disposición de los turistas una nueva  Oficina de Turismo con dotación tecnológica actualizada y en pleno  corazón del principal eje turístico de la ciudad y, asimismo,  procederemos al diseño, elaboración e instalación de un espacio web  interactivo, APP y señalética con códigos QR adaptados a necesidades  personales y sociales especiales, para la difusión de las rutas  históricas e hitos monumentales del Paisaje Cultural de Aranjuez”.

La Alcaldesa afirmó contundente que “todos nuestros potenciales  visitantes deben saber, y para eso estamos aquí, que Aranjuez es, en  definitiva, el destino que buscan porque se forjó hace ya siglos  precisamente como lugar de esparcimiento, deleite y disfrute que aún hoy  conserva intacta su esencia”. Y recordó que “Aranjuez y el turismo son  dos realidades unidas a través de la Historia, un hecho que se deja  notar en el servicio profesional que ofrecen nuestros hoteleros,  hosteleros y el resto de los empresarios del sector turístico local”.

María José Martínez de la Fuente concluyó su intervención invitando a  todos “a disfrutar en plenitud del más excepcional Paisaje Cultural de  España de la única forma que es posible; les espero en Aranjuez”.
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